

Fecha: 20-04-2024

Pág.: 4 Cm2: 477,3 VPE: \$741.782 8.000 Tiraje: Medio: El Austral de la Araucanía Lectoría: 16.000 El Austral de la Araucanía Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Pavez y Bañares: los concejales progresistas de Saavedra que buscan un cupo en primarias

Pavez y Bañares: los concejales progresistas de Saavedra que buscan un cupo en primarias

Andrea Arias

a comuna de Saavedra es una de las nueve de la Región en donde se realizarán Primarias a Alcalde en iunio, siendo el pacto a cargo el que integran los partidos de Gobierno con la DC denominado "Contigo Chile Me-

La contienda electoral será entre dos concejales mapuches de centro izquierda en ejercicio, ambos nacidos en la comuna: Enrri Danilo Bañares Alarcón (Ind-PPD) y Iuan Héctor Pavez Cortés (DC).

Ambos buscan el cupo para llegar a la papeleta en las elecciones generales de octubre, siendo la comuna costera una de las ocho de la Región en donde el alcalde en ejercicio (Juan Paillafil) no puede ir a la reelección.

LA PRIMERA MAYORÍA

El concejal Enrri Bañares es independiente y nunca ha militado, pero se identifica con la dupla PS - PPD. Tiene solo 31 años y está en su primer periodo como concejal, habiendo obtenido la primera mavoría con más de mil votos, la más alta registrada en la comuna en una elección de concejales. Tampoco tiene más candidaturas anteriores. Es trabajador social y funcionario público en el Liceo Reina de Suecia (Slep Costa Araucanía), establecimiento de donde egresó. Fue dirigente ELECCIONES. Se trata del profesor Juan Pavez Cortés (DC) y el trabajador social Enrri Bañares Alarcón (Ind-PPD), quien fue primera mayoría.

"Me ubico en una política de continuidad respecto del trabajo que ha realizado el alcalde Paillafil, con foco en la proyección turística de la comuna e identidad local"

> Juan Pavez (DC) candidato

'Conozco las necesidades de la comuna y el sistema municipal para abordarlas. Ŝaavedra tiene un tremendo potencial turístico y ese debe ser el principal eje de desarrollo'

Enrri Bañares (Ind-PPD)

al alero del movimiento estudiantil. Después trabajó en el municipio de Saavedra en varios programas, también en políticas públicas vinculadas a la educación en otras comunas y en una serie de proyectos sociales ayudando en la postulación a las personas.

Cuenta que tomó el desafío en vez de repostularse al Concejo porque "conozco las necesidades de la comuna y el



ENRRI BAÑARES ALARCÓN (IND-PPD) ES CONCEJAL DE SAAVEDRA

sistema municipal para abordarlas. Saavedra tiene un tremendo potencial turístico y ese debe ser el principal eje de desarrollo. Y que el alcalde en ejercicio no pueda ir brinda una oportunidad para ga-

Bañares dice que lo suvo "no es una administración de continuidad", colocando entre las prioridades avanzar en la anhelada salida al mar, Ia cuarta etapa de la costanera. conectividad vial con foco en la Ruta Lafquenche que "no avanza" y que Domínguez tenga alcantarillado, costanera y áreas de recreación.

GESTIÓN DE CONTINUIDAD

El concejal Juan Pavez Cortés tiene 62 años y es un falanjista de toda la vida, reconociendo su cercanía política con el senador Francisco Huenchumilla. Tiene cinco periodos de experiencia como edil (uno discontinuo y los últimos cuatro continuos).

Es profesor de enseñanza básica y posee 28 años de experiencia docente. En la actualidad hace clases en la Escuela Ruca Raqui en Isla Huapi, zona de donde es oriundo. Pa-



vez además tiene un dilatada trayectoria como dirigente social, deportivo, político y gremial en el Colegio de Profesores, además de ser voluntario del Hogar de Cristo.

Al referirse a una eventual gestión "me ubico en una política de continuidad respecto del trabajo que ha realizado el alcalde Paillafil, con foco en la proyección turística de la comuna y considerando la identidad local". A lo anterior suma "los valores, la honestidad y la probidad administrativa, formación política que aprendí con el Presidente Patricio Aylwin".

Agrega que "me presento como candidato a alcalde a petición de la gente por mi experiencia, manejo interno de la municipalidad, y viendo que no voy a poder continuar por la ley"

El materia de proyectos pendientes para la comuna que desea impulsar, Pavez enumera potenciar el etnoturismo, conectividad vial, la cuarta etapa de la costanera de Saavedra, equipamiento y dotación de especialistas en salud, un puerto y modernización del municipio.